



NUEVO AÑO LITÚRGICO 2021

Este domingo al comenzar el año litúrgico rezamos con la ESPERANZA de ADVIENTO para el cambio. Rezamos por soluciones para el fin de esta pandemia de COVID de la que tantos están sufriendo. Rezamos por aquellos que, como María y José, enfrentan muchos peligros y desafíos al comenzar su vida familiar. Rezamos por los migrantes de todo el mundo que arriesgan todo para realizar sus sueños. Rezamos por la paz en nuestra Tierra a medida que crecen entre nosotros nuevas conversaciones, acciones y formas de cuidarnos unos a otros. Dedique algo de tiempo en oración enfocándose en sus esperanzas para nuestra comunidad parroquial este año.

Con mucha fuerza el invierno toma el control con vientos, hielo, lluvia y nieve. Algo nuevo está pasando. En este nuevo año litúrgico rezamos para prestar atención a las muchas oportunidades nuevas que nos rodean cada día y en cada estación. Si lo hacemos bien, nuestra comunidad seguirá a Jesús mucho más. Y muchos notarán lo que está sucediendo aquí en la PARROQUIA DE LOS ÁNGELES CUSTODIOS. ¡Esto tendrá mucho más impacto que una nevada de invierno!

NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

A partir de este jueves por la noche (el 3 de diciembre) comenzaremos los nueve días de oración que precede a la **Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe** el 12 de diciembre. Esta novena se celebrará en español con diferentes familias que ayudarán a patrocinar la liturgia. La comunidad hispana da la bienvenida a todos a esta novena que comienza con el rosario en español a las 6:30 pm en la iglesia de Santa Bárbara durante los primeros cuatro días. Los días que quedan también se rezará el rosario, pero antes de la celebración de la Misa. El domingo el 6 de diciembre, las misas de la novena comenzarán con la celebración de nuestra misa dominical en español a las 12:30 pm. El rosario se rezará en la Iglesia una media hora antes al mediodía. Otras misas se celebrarán en español algunas noches a las 7 pm. El 8 de diciembre se celebrará la misa en español en Santa Bárbara a las 7 pm en honor de la **Inmaculada Concepción** de Nuestra Señora. Esta misma noche a las 7 pm de la tarde se celebrará la misa en

inglés en la iglesia de Santa Luisa. El 9 de diciembre, la misa de la Novena a las 7 pm honrará a **San Juan Diego**, que fue testigo a las apariciones de la Virgen en el Tepeyac en las afueras de la Ciudad de México en **1531**. **La fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe** se anticipará en la misa el viernes, el 11 de diciembre a las 7pm. Y el día de la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe comenzará con música para "despertar" y oraciones llamadas "**Las Mañanitas**" a las 5 am. ¡Esta costumbre romántica de dar una serenata a alguien que amas mucho al comenzar su día es alegre y muy celebradora! La Misa de las Rosas comenzará a las 7 pm. Ambas celebraciones tendrán música tradicional Guadalupeña. Desafortunadamente, COVID nos impide continuar las festividades con una fiesta este año. **No** habrá reuniones ni comidas después de las oraciones en la Iglesia. Se aplicarán todas las prácticas para protegernos de COVID: usar máscarillas, practicar la distancia social y lavar/desinfectar nuestras manos. Además, lamentamos que **NO podemos recibir donaciones de flores en la Iglesia, ni vamos a distribuir las rosas en la misa el 12 de diciembre**. Tememos el riesgo de infección. Habrá una bendición de flores o ramos de rosas para sus hogares en un estilo de desfile de autos después de las Las Mañanitas y después de la Misa de las Rosas a las 7 pm el 12 de diciembre.

POR FAVOR REGÍSTRESE para ASISTIR a estas celebraciones. ¡Todos son bienvenidos! Nuestro amor por María fluye naturalmente y con mucho poder de nuestro amor por su hijo, JESÚS.

!QUE VIVA LA VIRGEN DE GUADALUPE!

QUE VIVA LA VIRGEN DE GUADALUPE!

QUE VIVA LA VIRGEN DE GUADALUPE!

P. David